
 

 

 

                            令和

４年６月１６日 文責 河住悦久 

小中一貫校 南アルプス市立 

白根飯野小学校  学校だより

 

 

 

 

 

 

令和５年２月２７日 文責 河住悦久 

 

庭先の梅の木も開花をはじめ，陽の光にも春の暖かさを感じることができる季節となりました。 

3学期に入りコロナウイルス感染症の感染者数は減少傾向に転じ，南アルプス市内の感染レベル

もレベル２からレベル１となりました。登校時の玄関先での検温や，これま

で同居のご家族において風邪などの症状がある際には児童の登校を控えて

いただいた対応も緩和できるようになりました。保護者の皆さまにはこれ

まで多くのご不便等をおかけしました。皆さまの感染症対応へのご理解と

ご協力に心より感謝申し上げます。詳しくは先日通知いたしました『新型コ

ロナウイルス感染症対応「レベル１」に関するお知らせとお願い』をご確認

ください。学校としてもこのままコロナの感染状況も落ち着いてくれるこ

と願っています。しかし，レベル１とはいえ，コロナ対応がなくなったわけ

ではありません。３月は今年度の学年のまとめ，新年度に向けての準備とともに１７日（金）には

卒業式が予定されています。今後も基本的な感染対応をおこないながら教育活動を行ってまいりま

す。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いします。

今年度は感染症対応をしなければならない中ではありましたが，春先の地区別の授業参観，運動

会の保護者参観の人数制限の緩和，３年ぶりの児童発表会の参観等，保護者の皆様に本校の教育活

動の様子を保護者の皆様に参観いただけるように行事予定の在り方を工夫して可能な限り実施し

てきました。２月の授業参観も密が予想される学年は，広い体育館や特別教室等を使って授業参観

や学年部会を実施しました。全学年の授業参観学年部会を２月中に終える予定でしたが，先日の大

雪により，２学年と５学年の授業参観・学年部会は３月３日（金）

に延期することにしました。２，５学年の保護者のみなさにはご

不便をおかけしますが，ご協力をよろしくお願いいたします。 

２学年は音楽室，５学年は体育館を使って授業参観・学年部会

を行います。よろしくお願いいたします。 

授業参観や学年部会は子供たちの成長の様子，普段の学校での

様子を知っていていただく大切な機会であると思います。今後も

感染症対応下でできる工夫を最大限に行いながら対応していき

たいと考えています。ご協力よろしくお願いいたします。 

２月２０日に（月）に本校は創立１４８周年を迎えました。私た

ちの白根飯野小学校は，明治８年（１８７５年）２月２０日に飯野

村の昌庵院（宮畑の廃寺）を仮校舎として開校しました。大正４年

に高等科を併設して「飯野尋常高等小学校」と名前を改め，その後，

太平洋戦争後の昭和２２年に学制改革により「飯野小学校」となり，

平成１５年に南アルプス市が誕生したことで今の「白根飯野小学校」

という名前に変わっています。歴代の校長の数は私を入れて４８名，



卒業生の数は今年度の卒業生を含めて７６８９名を数えます。現在

の校舎は平成１０年（１９９８年）に新改造校舎として建てられて

います。多くの先輩の皆さんがこの場所で学び，活躍され，私たち

の地域を支え，守ってきてくれました。創立１４８周年を迎え，長

い歴史と伝統をもつ白根飯野小学校の学校教育目標「郷土を愛し 

たくましく生きぬく子ども」の育成をしっかりと引継ぎ，子供たち，

地域の皆様とともに未来に歩みを進めてまいりたいと思っていま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

２月２４日（金）に６年生を送る会を３年ぶりに体育館に全校児童が集ま

って実施しました。６年生を送る会は来年度の本校リーダーとなる新児童

会本部役員を中心に１年生から５年生までの全児童がもうすぐ卒業する６

年生への感謝の気持ちを伝える児童会行事です。１年間の児童会行事の中

でもこの会はとても大きな行事で，５年生，４年生の新児童会本部役員の

子供たちが全校をリードして計画する最初の行事であり，全校のリーダー

を６年生から５年生に引き継ぐ大切な行事となっています。 
 

この日を迎えるにあたって，新児童会長の小宮彪太朗さん

を中心に新本部役員が一生懸命に，楽しい縦割り遊び集会や

クイズ大会を計画したり，会場の装飾を計画したり，さらに

会の運営の練習をしたりと準備を進めてきました。ここで，

忘れてはいけないのが５年生の「６年生を送る会実行委員」

と５年生のクラスみんなの運営を支える仲間たちです。ま

た，１年生から４年生のみんなに協力して頑張る心です。 

この日，白根飯野小学校には新児童会本部役員が目指

す，スマイルいっぱいの白根飯野小，そしてやさしく思い

やりある白根飯野小学校の温かい心がいっぱいにあふれ

ていました。 

きっと卒業する６年生にも下級生の気持ちが伝わった

ことと思います。 

 

これからも，みんなでスマイルいっぱいの学校を作っていきましょう。 


